

Né à Warrem, province de Liège, le 9 avril 1844, il devint prêtre le 3 avril 1871. Il fut vicaire à Verviers, à Val-Saint-Lambert, et curé à Jalhaie. En 1888 il vint aux Etats-Unis. Mgr Martin Marty, bénédictin français, vicaire apostolique du Dakota, le nomma curé d'Oakwood, où il demeura jusqu'en 1893. En 1889 le vicariat fut érigé en diocèse sous le nom de Jamestown, qui fut changé en celui de Fargo en 1897. En 1894, le *Catholic Directory* assigne à M. Hella le poste de secrétaire de Mgr Shanley, qu'en cette même année il vint représenter aux funérailles de Mgr Taché. Les années suivantes: 1895 à 1899, le *Directory* le mentionne comme retiré.

C'est en 1899 ou 1900 qu'il passa au diocèse de Saint-Boniface. M. l'abbé Jolys dit, dans son livre, qu'il le remplaça pour la première fois pendant un voyage qu'il fit dans l'Est pendant l'été de 1900. Le *Canada Ecclésiastique* de 1902 l'indique à Carman, d'où il desservait en même temps Saint-Daniel. Il remplace de nouveau M. l'abbé Jolys pendant l'hiver de 1903 jusqu'à Pâques. Il devient ensuite curé de Grande-Clairière, où il succède à celui qui, depuis quinze ans, travaillait avec zèle et succès à coloniser cette région, M. M. l'abbé Jean Gaire, encore aujourd'hui curé de Wauchope, au diocèse de Régina. En 1905 et 1906 son nom est mentionné, avec le titre d'ancien curé, à la suite du personnel de l'archevêché, mais il demeurait dans une maison qu'il possédait sur la rue Langevin. Il disait la messe à l'hôpital Saint-Roch. Il allait sans doute de temps en temps aider des confrères. Dans l'acte de la bénédiction de la nouvelle église de Saint-Pierre, le 19 octobre 1904, il signe "assistant du curé de Saint-Pierre. Ce n'est qu'en 1906 ou 1907 qu'il finit par s'identifier avec cette position et qu'il commença à demeurer en permanence à Saint-Pierre, où il a voulu dormir son dernier sommeil, au milieu de ceux qu'il a aimés et qui l'ont aimé.

Le 13 novembre un premier service fut chanté dans la cathédrale pour le repos de son âme. *présente corpore*, par S. G. Mgr l'Archevêque. Dans l'après-midi sa dépouille mortelle fut transportée à Saint-Pierre par la voie ferrée. Le lendemain, M. l'abbé Jolys chanta lui-même un service très solennel pour son assistant et ami et lui fit d'éternels adieux, en présence des paroissiens, qui remplissaient l'église, et de plusieurs confrères.

Le défunt appartenait à l'*Association des Trois Messes*.

R. I. P.

---

— *Le Croisé* nous arrive avec sa nouvelle mission "d'organe officiel du Comité permanent de la langue française et du ralliement catholique et français en Amérique." Cordiale bienvenue! Abonnement: 50 sous. Casier postal, no 126, Québec.